

# En situation de crise majeure, il y a les petits profiteurs et les grands seigneurs. LVMH fait honneur à la France

---

 [lalettrepatriote.com/en-situation-de-crise-majeure-il-y-a-les-petits-profiteurs-et-les-grands-seigneurs-lvmh-fait-honneur-a-la-france](https://lalettrepatriote.com/en-situation-de-crise-majeure-il-y-a-les-petits-profiteurs-et-les-grands-seigneurs-lvmh-fait-honneur-a-la-france)

22 mars  
2020

Je lis parfois des critiques plus ou moins feutrées envers le patron de LVMH, l'un des hommes les plus riches du monde. En France, le peuple n'aime pas les riches. Aujourd'hui, je trouve ces critiques absolument honteuses, au regard de ce qu'a entrepris LVMH pour la France.

Le groupe de luxe fabrique « en grande quantité » du gel hydroalcoolique sur trois de ses sites de production français dédiés d'ordinaire à ses parfums et cosmétiques (Dior, Guerlain et Givenchy), et le donne aux hôpitaux.

Ces gels sont « livrés gracieusement aux autorités sanitaires françaises, prioritairement » aux 39 hôpitaux de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris (AP-HP), une initiative qui durera « le temps nécessaire », dit le groupe.

Mais ce n'est pas tout. Devant l'incurie gouvernementale concernant les masques, l'entreprise de Bernard Arnault "a réussi, grâce à l'efficacité de son réseau mondial, à trouver un fournisseur industriel chinois capable de livrer dix millions de masques en France dans les prochains jours (sept millions de masques chirurgicaux et trois millions de masques FFP2)", indique l'entreprise dans un communiqué. La maison mère de Louis Vuitton, Christian Dior et Guerlain va financer « intégralement » cette première livraison, d'une valeur d'environ cinq millions d'euros.